



わんぱくこあら

蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながら夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。冷たい水が心地よく感じられる季節となりました。楽しみにしていたプール遊びが始まり、嬉しそうに遊ぶ子ども達の笑い声が園庭に響いています。盆踊りの練習を通して、夏祭りにも興味をもち楽しみにしているようです。

これからの時期は体力や食欲が落ちたり、夏バテしやすい時期です。生活リズムを整えて元気に過ごしたいと思います。



七夕に向けて笹飾りを作りました。赤と黄色の折り紙に種を描き折り紙を半分に折ってスイカを作りました。完成が近づくにつれ「うわ～おいしそう～」「スイカ食べたくなくなっちゃった!」と自分で

作ったスイカを嬉しそうに眺めていました。願い事を書いた星の短冊には、ひし飾りを貼りました。小さい折り紙の端に糊をつけて繋げていきます。「キラキラの折り紙にする」と金や銀の折り紙を選んで繋げる子や「いっぱいして可愛いのにしよ～と」と沢山折り紙を繋げて長いひし飾りを作る子など作り方の説明をすると自分でイメージをして楽しんで作る姿が見られました。七夕の日は、あいにくの雨でしたが「彦星さん織姫さんと遊べてかな～」「お話できてかな」と窓の外を眺めて呟いていました。



3歳児参観にご参加いただきありがとうございました。こあら組になり、色々なことに自分で挑戦する姿が見られるようになり、「見といてよ!」と自信をもって取り組む姿が沢山見られます。そこで今年度の参観では、大好きなお母さん、お父さんの傍を離れてかっこいいところを見てもらおう!と話をし、リズムやちょっとだけ体操など普段から

子どもたちが楽しんで取り組んでいる姿を見て頂きました。時に、寂しそうにする表情が見られたり、涙を浮かべる子もいましたが一人一人がかっこいいところを見てもらおうと張り切って取り組むことが出来ました。短い時間ではありましたがお母さんやお父さんと一緒にダンスや椅子取りゲームをしたり、楽しい時間を過ごすことができ、子ども達も嬉しそうでした。



☆プール遊び☆

楽しみにしていたプール開きがありました。プールの準備をするよ!と伝えると自分で水着を着たり、脱いだ服を畳んだり期待をもちながら準備をする姿が見られました。昨年は、初めての大きいプールに驚き怖くて思うように遊べなかった子もいましたが、こあら組になり心も体も大きくなると、シャワーの時から「冷たくて気持ちいい!」「早くプールに入りたい!」と大興奮でした。プールに入ると自ら顔をつけてみたり、ワニやイルカの真似をして泳いだり全身を使ってダイナミックに遊ぶ姿が見られました。水の感触や心地よさを感じながら一人一人が楽しんで遊んでいます。これから、どんどん暑くなるので熱中症に気をつけながら、夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。



○エピソード○

壁面制作で金魚を作りました。4つ折りの障子紙に水をつけて、赤、黄、オレンジの3色の絵具から好きな絵具を選んで染め紙をしました。黄色の絵具で染め紙をしようとしたAちゃんですが、黄色の絵具の中に赤色の絵具が混ざっていることに気が付きました。

Aちゃん「みて～黄色の絵具のところに赤色が入ってる～」

Bちゃん「ほんとや!色が違う!」

保育教諭「色が混ざっちゃったね～何色に変わるかな?」

Aちゃん「ん～…ちょっと紙につけてみる!」(紙を絵具につける)

Aちゃん「あ!オレンジだ!赤と黄色で違うオレンジが出来たよ!」

Bちゃん「ほんとや～かわいい!」

Aちゃん「じゃあ、赤とオレンジで何色になるかな～?」

Bちゃん「黄色に変身するかも!」

保育教諭「何色に変わるかな～?」

※絵具を使って制作をする機会が増えて、色と色が混ざることの面白さに気づき始め興味をもつ子が増えてきました。実際に自分で混ぜてみることで新しい色ができることや混ざる量が違ったり、また違う色が生まれることなど色々な発見があります。染め紙では、選ぶ色や絵具を付ける場所で違う色や模様が出来上がり、その変化を楽しみながら取り組んでいました。自分たちで経験することで様々なことに興味をもち、新しい発見に繋がっています。



○8月の予定○

- 11日(水) ～1号夏休み(15日まで)
- 13日(金) お盆の希望保育
- 20日(金) 身体測定
- 23日(月) 体操教室
- 31日(火) お誕生会



汗をよくかく時期なので、自分で汗が拭けるように汗拭きタオルを持って来て頂きますようお願いいたします。タオルには名前の記入もよろしくお願ひします。